## Gemeinde Haßloch Pressemitteilung



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

## Die Sommertagsprinzessin hat "Ja" gesagt

Haßloch, den 15.05.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

die amtierende Sommertagsprinzessin Eileen Muskat heißt jetzt Eileen Thomas. Im historischen Rathaus in Freinsheim haben sie und ihr Mann Marvin Thomas sich vergangene Woche Freitag das Ja-Wort gegeben. Mit Freunden und Familie wurde anschließend in Ruppertsberg gefeiert. Einen Termin für die Flitterwochen gibt es derweil noch nicht, sie sollen aber alsbald in Angriff genommen werden.

Eileen ist die bis dato am längsten amtierende Haßlocher Sommertagsprinzessin. Sie befindet sich in ihrer fünften Amtszeit, für die sie Verstärkung von Nico Götz bekommen hat. Am 12. März dieses Jahres wurde mit Nico und ihr erstmals ein Sommertagspaar gekrönt. Die Hochzeit dürfte nun freilich ein noch weitaus größeres Highlight in 2023 gewesen sein. Die Gemeinde Haßloch gratuliert dem Brautpaar recht herzlich und wünscht alles erdenklich Gute für die gemeinsame Zukunft.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann Pressestelle Haßloch Tel.: 06324-935 377

Rathausplatz 1 67454 Haßloch / Pfalz Tel.: 06324 / 935-377 Internet: www.hassloch.de Telefax: 06324 / 935-300 e-Mail: presse@hassloch.de